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年頭にあたって…

18回にわたり議論

公式携帯サイト

今年も若さと行動力で頑張ります。今年も若さと行動力で頑張ります。今年も積極的に行動してまいります。

議会の活性化に向けて…！

　昨年の１月に発足された議会活性化特別委員会の一員として、これまでの１年間、述べ１８回の
委員会を通して、本会議での一問一答方式の導入をはじめ、議会だよりの充実、常任委員会等の
活性化、政務調査費のあり方、市民アンケート調査や議会報告会の実施などについて、協議を重ね
てまいりました。
　この特別委員会は、議員定数の半数にあたる11名で構成されていますが、新任議員ならではの
新鮮な視点から、多くの意見を述べさせていただくなど、大変やり甲斐を感じている委員会であります。
　今年は議論してきた内容を、一つずつ実行に移していく大切な年となります。市民の皆さんの負
託に的確に応えられるような議会の活性化を図るべく、率先して行動してまいりたいと思います。

先進地視察
　平成19年から議会活性化の取り組みをスタートし、県内で初めて「議会市民報告会」を開催した、鹿嶋市議会を訪問し、これま
での経過や報告会実施にあたっての留意点などについてアドバイスを受けてきました。

　議員として約１年半が経過し、行政の仕組み等についても、徐々に理解が深まってきました。
また、市民の皆さんからの意見や要望を直接お聴きする機会も増え、自分の役割を認識しな
がら活動できるようになってきました。これも偏に、日頃より私の活動に対し、ご理解とご協力
をいただいている賜と、改めて感謝を申し上げる次第です。
　さて、昨年は３月１１日に発生した未曾有の大震災により、常陸太田市も甚大な被害を受
けてしまいました。今年はその復興をはじめ、向こう５年間の市の指針となる第５次総合計画
後期基本計画の策定など、議会においても十分なる審議を図ってまいりたいと考えています。
　そして４年間の任期の折り返しを迎える本年も、積極的な姿勢で行動してまいりますので、一層のご指導、ご鞭撻をよろしくお願
いいたします。

※公職選挙法の取り決めにより、議員は新年の挨拶を規制されておりますので、何卒、ご了承ください。



●常陸太田の魅力を発信し、ファンを増やしていくといった観点から、3項目9件について質問
 １．地域ブランドのブランド化について
　　（１）地域ブランドの創出について
　　　　①農産物や自然、景観、観光資源等、地域に存在する資源のリストアップなど、ブランド化の現況について
　　　　②特産品開発も含めた今後の取り組みや、ブランド化に向けた計画について
 ２．交流人口拡大について
　　（１）体験・滞在型観光の推進について
　　　　①主な取り組みと、観光客の推移について
　　　　②現在の受け入れ施設数や許容人数について
　　　　③旧金砂小学校の今後の計画等について
　　（２）地域おこし協力隊について
　　　　①活動状況、及び成果について
　　　　②今後の展開について
 ３．地域情報の受発信体制について
　　（１）ＳＮＳについて
　　　　①ＳＮＳの利活用について導入に向け検討すべきと提案するが、執行部の考えを伺いたい
　　（２）ホームページについて
　　　　①ホームページのリニュアールに向けた予算化を提案するが、執行部の考えを伺いたい
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■第6回市政報告会を開催いたします。
 日　時：2月19日（日）  午後7時～
 場　所：パルティホール小会議室
　市民の皆さんから市政に対するご意見やご要望を
お伺いいたします。

 9月から11月までの、
活動報告と市民の皆さ
んからの公聴会を兼ね
て、5回目の市政報告会
を開催しました。

12月定例会での一般質問

けんじの ひ とりごと
ブログの他にもTwitterやfacebookも行っていますの
で是非ご覧ください！！
http://ameblo.jp/fujita-kenji/

主な視察及び研修
長野県佐久市・岩村田本町商店街〈１１月〉
（空き店舗の利活用先進商店街）

古民家レストラン高萩茶房（高萩市穂積家住宅）〈１０月〉
（地域食材を活用した県の実験レストラン事業）

宮城県石巻市・東松島市〈１月〉
山積み状態の瓦礫　津波の爪痕が残るＪＲ仙石線・野蒜駅

自民党茨城県支部連合会青年局・青年部研修大会〈１２月〉
(衆議院議員・梶山弘志氏）

「自治体Facebookで街づくり」をテーマに〈１月〉
（佐賀県武雄市長・樋渡啓祐氏）

いばらき自民党青年フォーラム〈１０月〉
 （松下政経塾元副塾長・上甲　晃氏）


